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政 协 委 员 访 谈

备受全县人民关注的县十五届人大五次会

议于7月25日开幕，会议期间，全县近200名人大

代表恪尽职守，履职尽责，共商宝丰发展大计。

人大代表赵延军说：“政府工作报告振奋人

心，经济社会稳步发展，城市功能日益完善，乡村

振兴逐步实施，民生保障投入加大。作为宝丰县

医疗健康集团，在县委、县政府正确领导下，紧紧

围绕国家、省、市医改精神，成立以县人民医院为

龙头的宝丰县医疗健康集团。医疗健康集团紧紧

围绕强县、活乡、稳村的目标，使县域综合服务能

力和诊疗技术水平明显提升，减少病人外转，逐步

形成有序的就医格局，达到分级诊疗的目标，为建

设“四强县”、迈入全国“一百强”作贡献。”

人大代表杜俊锋说：“县政府总结去年的工

作准确客观，针对工作存在的问题分析精准到

位，工作安排紧扣实际，操作性强。下一步，闹店

镇将按照工作安排，重点做好以下几个方面工

作。一是在‘文旅强’方面，推动香山生态文旅综

合体和张沟精品民宿的落地开工，做好项目协

调、服务、保障工作，继续抓好南部生态建设，为

文旅发展做好配套。二是在‘物流强’方面，沿平

郏快速通道，依托交通优势，规划物流发展区，目

前我镇与大路物流集团签订了物流园建设框架

性合作协议，接下来持续推动项目实施。三是在

‘乡村强’方面，在南部规划林果业种植区，北部

为传统农业种植区，目前杏、桃、猕猴桃、无花果

等林果实现连片种植。未来将结合自身优势，持

续推动特色农业提质增效，做好延链、补链、强链

工作，进一步凸显农业特色、产业优势。”

人大代表潘延杰说：“通过听取和讨论政府

工作报告和‘四强县’建设报告，感觉这些报告总

结归纳到位，发展目标明确，为我县奋力迈进全

国‘一百强’指明了方向。杨庄镇将对着问题干，

向着困难上，学昆山、找新路、破难题，为‘四强

县’建设添墨增彩。下一步，我镇将在县委、县政

府的坚强领导下，发扬敢想、敢当、敢为的昆山精

神，大胆想、大胆干、大胆闯，为谱写宝丰高质量

发展绚丽篇章作出杨庄贡献。”

人大代表王振伟表示，县政府工作报告和“四强

县”报告，鼓舞人心、催人奋进。我们将组织全乡代

表和党员干部认真学习报告精神，切实将思想和行

动统一到“四强县”的决策部署上来，加快高质量发

展步伐。一是加快推进农文旅融合发展。规划好精

品农文旅融合发展线路，加快打造和宣传推介，着力

建设“文旅强乡”。二是加快建设富裕美丽乡村。在

持续实施人居环境整乡推进的基础上，坚持按照“一

乡一业”“一村一品”的要求，大力培育全乡主导产业

和各村特色产业，着力建设“乡村强乡”。三是加快推

进重点项目建设。严格按照时间节点，认真做好土

地征迁等工作，确保平项山乡村振兴人才培训基地、

县实验高中等重点项目建设顺利推进，为我县建设

“四强县”、迈入全国“一百

强 ”贡 献 肖 旗 力 量 ！

（杨士奎 陈圣许）

人大代表：恪尽职守 履职尽责
承载新使命，实现新作为。7月26日

下午，在全体政协委员的共同努力下，县

政协十届四次会议在圆满完成各项议程

后胜利闭幕。大会风清气正、成果丰硕，

委员讨论热烈、求真务实，增强了信心、凝

聚了共识、鼓舞了干劲。站在新的起点，

广大政协委员该如何落实大会精神，做到

心系发展、履职为民？如何树立信心，为

建设“四强县”、迈入全国“一百强”目标贡

献自己的智慧和力量呢？记者带着这些

问题采访了部分政协委员。

政协委员周慧丽说，县政协十届四次会

议圆满结束了，这是一次民主团结、求真务

实的大会，是振奋人心、鼓舞士气的大会。

作为政协委员，在今后工作中，一定紧紧围

绕县委、县政府中心工作，广泛收集社情民

意，多出高质量提案，为建设“四强县”，迈入

全国“一百强”贡献自己的力量。

政协委员李兵说，听了两个报告，感受

到了宝丰发展日新月异，各项经济指标稳

中有进、持续向好，综合实力鼓舞人心。作

为一名政协委员，我们要听党话、跟党走，

履好职、尽好责，认真撰写提案，充分发挥

政协人才荟萃的优势，多建言、多献策，紧紧围绕民主监督、

参政议政、民主协商主题，为宝丰经济高质量发展做出贡献。

政协委员何红敏说，作为一名民族宗教界政协委员，在

今后的工作中，我要不断提高委员履职“四个能力”，尽职尽

责、用心用力做好我县民族宗教界人士的团结联谊工作，为

建设“四强县”营造和谐稳定的

政治生态。

（韩国明 郭跃峰）
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7月26日上午，出席县政协十届四次会

议的中共界委员认真对县人民法院工作报告

和县人民检察院工作报告进行了讨论。

讨论中，委员们认为，“两院”工作报告总

结到位，对各项工作安排扎实，对2019年“两

院”工作取得的成绩表示肯定。

大家表示，过去的一年，县人民法院和县

人民检察院围绕我县中心工作，服务大局，认

真履行宪法和法律赋予的职责，积极履行职

能，有效维护了法律的公平正义。

同时希望，县人民法院和县人民检察院

要进一步提高执法能力建设，落实司法为民

宗旨，更好地为全县社会稳定与经济发展发

挥积极作用，为建设“四强县”、迈入全国“一

百 强 ”目 标 提 供 强 有 力 的 司 法 保 障 。

（肖艳超）

县政协十届四次会议中共界委员热议“两院”报告

时代的航船，乘风破浪；奋进的宝丰，扬帆起

航。经过全体人大代表的共同努力，县十五届人

大五次会议在圆满完成各项议程后，胜利闭幕

了。我们对大会的圆满成功表示热烈祝贺！

这次大会是全县上下在统筹推进疫情防控和经

济社会发展的关键时刻，在高水平全面建成小康社

会的决胜阶段，在我县“翻篇清零从头干、二次创业

再出发”的奋进之时，召开的一次承上启下的重要会

议。会议期间，各位代表以饱满的政治热情,强烈的

使命担当，良好的精神风貌，牢记人民嘱托、依法履

职尽责，积极建言献策、共商发展大计。会议凝聚共

识，开出了高举旗帜的政治自觉，开出了逆势前行的

坚定信心，开出了团结奋进的强大合力，开出了风清

气正的良好形象。

2019年，是我县发展史上让人难忘、极不平凡的

一年。一年来，全县干部群众在县委的坚强领导下，

加压奋进，勇于应对挑战；改革创新，敢于打破常规；

砥砺前行，勤于推动发展，经济社会发展取得了有目

共睹的成绩。这些成绩的背后，凝聚着全县人大代

表和广大干部群众的智慧和汗水。

成绩属于过去，未来更当奋起。2020年是宝丰

发展史上具有里程碑意义的一年，两个“百年目标”

在这里交会，两个“五年规划”在这里交接，扎实做好

今年各项工作，意义十分重大。我们要以“翻篇清零

从头干、二次创业再出发”的决心和信心，以永不懈

怠的精神状态和一往无前的奋斗姿态，在逆境中奋

起，在困难中前行，努力建设“四强县”、奋力迈入全

国“一百强”，谱写宝丰高质量发展绚丽篇章，向全县

人民交出一份满意答卷。

蓝图已绘就，号角已吹响。站在新的历史起

点上，让我们更加紧密地团结在以习近平同志为

核心的党中央周围，在中央和省委、市委的坚强领

导下，解放思想、开拓进取，只争朝夕、不负韶华，

奋力建设“四强县”，争创县域治理“三起来”示范

县，向全国“一百强”不懈迈进，努力创造经得起历

史实践和人民检验的业绩！

（本报评论员 刘艳萍）
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7月25日下午，县政协党组成员张新宇

参加县政协十届四次会议民族宗教界委员讨

论。

讨论中，委员们畅所欲言，气氛热烈。委

员们一致认为，政府工作报告结构严谨、内容

详实，总结工作客观实在，安排工作思路清

晰、重点突出、任务明确。

张新宇希望，民族宗教界委员要认真履

职、主动作为，结合自身工作特点，多提有针

对性和可行性的提案，为建设“四强县”、迈入

全国“一百强”贡献力量。

（郭跃峰)

张新宇参加政协民族宗教界委员分组讨论

关注两会声音

“两会”的召开是全

县人民政治生活中的一

件大事，饮食卫生关系着

每一位人大代表、政协委

员的身体健康。图为日

前，县城管局工作人员在

“两会”驻地餐厅检查食

品卫生情况，确保饮食安

全。

王双正 摄影报道


